



**PRIORIDAD AL PAQUETE  
ECONÓMICO; NO HABRÁ  
REFORMA FISCAL EN 2026**

# Prioridad al paquete económico; no habrá Reforma Fiscal en 2026

Por Luis Carlos Silva

La Cámara de Diputados se reportó lista para que el próximo lunes 8 de septiembre, la Mesa Directiva reciba de manera formal el Paquete Económico 2026, que será entregado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), confirmó ayer el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal Ávila**.

Adelantó que pese a la especulación que ha circulado en diversos medios y círculos financieros, no está contemplada una Reforma Fiscal.

“Vamos a darle prioridad al Paquete Económico, porque ahí se define la estabilidad del país”, subrayó.

**Monreal Ávila** explicó que este documento incluirá los Criterios Generales de Política Económica, Ley de Ingresos, el Presupuesto de Egresos de la Federación y la Miscelánea Fiscal, todos ellos instrumentos fundamentales para que México siga funcionando.

“No se ha planteado ni por el Ejecutivo a través de Hacienda ni por legisladores”, aclaró.

Al respecto, el coordinador de los diputados morenistas en San Lázaro rechazó adelantar posibles incrementos de impuestos a refrescos, bebidas azucaradas o tabaco.

“No me gusta hablar conjeturas ni adivinanzas; esperemos cuatro días y revisemos lo que contiene el documento”, insistió.

En conferencia de prensa, el Coordinado Parlamentario de Morena

explicó que, una vez recibido, el Paquete será turnado a comisiones para su análisis y discusión, con el fin de aprobarlo en los tiempos constitucionales.

**Monreal Ávila** recordó que el paquete

económico define la ruta del gasto público, los ingresos del gobierno y las prioridades de inversión para el próximo año.

El morenista dijo que a través del Paquete Económico que llegará a San Lázaro como está previsto se habrán de delinear las estrategias que recibirán mayor impulso: educación, salud, infraestructura carretera, transporte y seguridad pública.

“Ese informe ya adelantó que el presupuesto tendrá una orientación social y de desarrollo, lo que da certidumbre sobre el rumbo económico del país”, afirmó.

Ayer, el coordinador de la bancada de Morena dejó claro que la atención de la Cámara de Diputados se centrará en el análisis y procesamiento de las propuestas económicas del Ejecutivo.

## **PRESUPUESTO PARA 2026 SUPERARÁ LOS 9 BILLONES DE PESOS**

En tanto, el legislador de Morena Alfonso Ramírez Cuéllar anticipó que el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2026 podría superar los 9.2 billones de pesos aprobados para este año.

Argumentó que el nuevo presupuesto permitiría asignar más de un billón de pesos a los programas sociales, con el objetivo de mantener los apoyos dirigidos tanto a adultos mayores de 65 años como a la primera infancia.

“No vamos a quitar el dedo del renglón para seguir fortaleciendo el ingreso de las familias, es un ingreso principalmente producto del trabajo, se complementa con los grandes proyectos sociales que hoy cubren dos generaciones: de los adultos mayores de 65 años en adelante y la primera infancia”, destacó.

**Fuente: Cámara de Diputados.**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

PP,10

05/09/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

